

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

<p><b>@DefensaEc</b> Espíritu Militar Actitud moral, individual y colectiva, que caracteriza a los miembros de las Fuerzas Armadas. #NoParamosec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> En coordinación con otras instituciones del Estado, el @EjercitoECU ejecuta operaciones que contribuyen a la Defensa de la Soberanía e Integridad Territorial, al desarrollo nacional y a la Seguridad Integral de los ecuatorianos. #NoParamosec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> #Guayas 🚧 En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N° 823 del Estado de Excepción. @FFAAECUADOR, durante el fin de semana, continuaron con la intervención de la #PenitenciariadelLitoral y ejecutaron operaciones de control en el centro carcelario. #NoParamosec Vía: @teamazonasec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #CosasQueNoSabías. <a href="#">Ver más</a></p>	

## SEGURIDAD Y DEFENSA

<p><b>Secuestros en Los Ríos ganan terreno. La Hora</b> Los actos delictivos, entre ellos, los secuestros, no cesan pese al estado de excepción. Es así que una familia de Valencia pagó \$5.800 a quienes habían retenido de manera involuntaria a uno de sus parientes. El hecho se dio hace aproximadamente 15 días, pero decidieron no presentar una denuncia oficial en la Fiscalía. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Los actos extorsivos deben ser denunciados. La Hora</b> El señor Jefe del Distrito Esmeraldas hace un llamado a toda la ciudadanía para que denuncie estos actos extorsivos y erradicar esta modalidad delictiva, además brinda recomendaciones para evitar ser víctima de extorsión. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Escuela funcionará como destacamento militar temporal. La Hora</b> Las instalaciones de la Escuela de Educación Básica 13 de Diciembre, ubicada en la lotización San Agustín, Valencia, funcionarán como destacamento militar temporal para colaborar en temas de seguridad. Daniel Macías, alcalde; y Gustavo Iturralde, representante de la Policía Nacional, inspeccionaron el lugar, y dijeron que sí cumplía con los requisitos establecidos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>España: el presunto representante en Europa del cartel mexicano Los Zetas fue detenido. Ecuavisa</b> En España, Madrid, detuvieron al supuesto representante del cártel mexicano Los Zetas con 400 kg de cocaína. Este es el segundo gran operativo de la Policía para enfrentar el asentamiento de la organización criminal en el país europeo. En España, el 31 de julio, la Policía detuvo en Madrid al presunto representante en Europa del cártel de la droga mexicano Los Zetas, un marroquí de 54 años, en una intervención para evitar la implantación de esta organización criminal en España. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

## 3 Claves Para Entender La Ola De Violencia Que Sacude A Ecuador Y Que Ha Dejado Decenas De Muertos En Tan Solo 3 Días. La Nación

En solo tres días el país sudamericano ha sido escenario de una serie de hechos violentos en los que más de 30 personas, entre ellas un conocido alcalde, han perdido la vida. La situación ha empañado el inicio de la campaña para las elecciones presidenciales y legislativas, previstas para el próximo 20 de agosto, y ha forzado al presidente Guillermo Lasso a decretar un nuevo estado de excepción, el decimosexto desde mayo de 2021, en el sistema penitenciario. [Ver más](#)



## Dos muertos y dos heridos tras balacera cerca del Malecón de Guayaquil. Primicias

Al igual que en otros hechos violentos, la Fiscalía anunció una investigación 'de oficio' sobre lo ocurrido en la balacera del Malecón 2000 de Guayaquil. Hubo pánico en el Malecón 2000 de Guayaquil, centro de la ciudad, luego de una balacera registrada en las inmediaciones de este punto turístico, la noche del 30 de julio. El hecho dejó dos personas heridas y dos fallecidas, según confirmó la Policía la mañana de este lunes. [Ver más](#)



## Guerra contra Tiguerones causó balacera frente al Malecón de Guayaquil. Primicias

Policía indaga el ataque armado frente al Malecón como parte de una guerra que libran Los Lagartos, Mafia 18 y Los Lobos-Tiguerones, en el sur de Guayaquil. Hay dos heridos y dos víctimas colaterales. Criminalística levantó 63 restos de bala, 44 casquillos de fusil y 19 vainas calibre 9 milímetros de armas tipo pistola. La víctima del ataque y su novia resultaron heridas, él con ocho disparos. Y dos víctimas colaterales de la balacera murieron en pleno centro de Guayaquil. [Ver más](#)



## Gobiernos locales alistan estrategias territoriales para el Plan Nacional de Seguridad. El Univers0

Por la incesante violencia criminal que acorrala al país y tras la repentina muerte del alcalde de Manta, Agustín Intriago, asesinado a tiros el domingo 23 de julio, las autoridades cantonales, provinciales y de juntas parroquiales alistan propuestas con estrategias y acciones locales para que sean incorporadas en el Plan Nacional de Seguridad. [Ver más](#)



## Gobernación de Los Ríos rechaza atentado en vivienda de la gobernadora Connie Jiménez. Telemazonas

La madrugada de este lunes 31 de julio del 2023, hombres armados dispararon en los exteriores de la vivienda de la gobernadora de Los Ríos, Connie Jiménez. El hecho quedó grabado en cámaras de seguridad. [Ver más](#)



## Juan Esteban Guarderas ha recibido múltiples amenazas de muerte. La Hora

Juan Guarderas, presidente de FLAC, tiene múltiples amenazas de muerte. El abogado se encuentra resguardado y continuará con los juicios. Juan Esteban Guarderas, vocal suplente del Consejo de participación ciudadana, abogado y presidente de la Fundación Anticorrupción, denunció el pasado 28 de julio que su vida estaría en riesgo. [Ver más](#)



## Interior suscribe convenio de cooperación para la lucha contra la trata de personas. Expreso

Se fortalece la lucha. El ministro del Interior, Juan Zapata, firmó este 31 de julio de 2023 un convenio de cooperación con Operation Underground Railroad, oenegé que lucha en contra del tráfico sexual infantil y la explotación sexual en el mundo. La suscripción se la realizó en una ceremonia de reconocimiento a la Unidad Nacional de Investigación contra la Trata de la Policía Nacional, el marco de la conmemoración al Día Mundial contra la Trata de Personas. [Ver más](#)



## El auge del cibercrimen en el país dispara el interés por los seguros. Expreso

Las empresas ecuatorianas no solo deben preocuparse del crimen común, que se ha convertido en un grave problema en estos años. Ahora también deben hacer frente a un enemigo "invisible": los cibercriminos. En los últimos años, el cibercrimen ha golpeado a empresas locales, lo cual ha obligado a tomar medidas para hacer frente al problema, como contratar seguros que ayuden a cubrir pérdidas frente a este problema. [Ver más](#)



## @radio\_pichincha

● #ATENCIÓN | @PoliciaEcuador incautó cerca de una tonelada y media de cocaína escondida en un contenedor de atún, que iba con destino a Reino Unido. Cuatro ciudadanos también fueron aprehendidos en este operativo. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

<p><b>@FFAAECUADOR</b> #LosRíos Realizando varios allanamientos en el cantón #Ventanas, 3 sujetos fueron aprehendidos y entregados a la autoridad pertinente, en su poder se encontró: 1 subametralladora, 2 pistolas, 1 revólver, 39 municiones cal. 9 mm. y sobres de sustancia sujeta a fiscalización. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EICentinelatv</b> #Disputa #Territorio #Balacera #Rumichaca #Ecuador #Colombia La ciudadanía volvió a vivir momentos de tensión en el Puente Internacional de Rumichaca, luego de que se registrara una balacera en lado colombiano. <a href="https://acortartu.link/6yx1e">https://acortartu.link/6yx1e</a>. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> ¡NUEVA CÁPSULA DEL DÍA! ec 🇪🇨 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🇪🇨 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Presidente Alfaro - Navegando en la Historia". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@oromartv</b> 🇪🇨 Noticias Oromar   La Unidad Nacional de Protección de Colombia informó la presencia de militares ecuatorianos en su territorio, quienes retuvieron temporalmente a colombianos en medio de un operativo. Más noticias en <a href="http://oromartv.com">http://oromartv.com</a>. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@oromartv</b> 🇪🇨 Noticias Oromar   La cifra de deserción escolar en Esmeraldas ha aumentado en los últimos años, la inseguridad es una de las causas. Más noticias en <a href="http://oromartv.com">http://oromartv.com</a>. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ESPEU</b> <b>Momento Cívico</b> ec   Conferencia disertada por la Tcm. Marlene Yáñez, Mgtr., con el tema día de los mártires. 🇪🇨 Finalmente exaltamos a "los valores cívicos en la formación militar" a cargo del Tcm. de EMS. Juan Sánchez, director del Dpto. de Seguridad y Defensa. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@centro_ejercito</b> 31 de julio de 1909#CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FuerzaAereaEc</b> 🇪🇨 Personal militar de la Fuerza Aérea Ecuatoriana se encuentra cumpliendo operaciones de control #CAMEX en varios sectores de la provincia del #Guayas. #EstamosContigoEcuador ec #NoParamos ec Cortesía: @tctelevisión. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas Operaciones militares se ejecutan en los diferentes sectores de la provincia para garantizar la seguridad de la ciudadanía. #FFAAContigoec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> allanó tres inmuebles en #LosRíos - #Ventanas, resultando tres personas aprehendidas y el decomiso de: - 1 subametralladora - 3 pistolas - municiones - SSF (droga) Seguimos trabajando para garantizar la seguridad del país. #EjércitoEcu #NoParamosec. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

<p><b>@EjercitoECU</b>  <b>Llevamos el uniforme, orgullosos de cumplir la misión asignada</b> ec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ARC_EnergiaEc</b>  <b>#NuestroTrabajoContinúa</b> En La Merced de Buenos Aires, #Imbabura, personal de la @ARC_EnergiaEc y @FFAAECUADOR ejecutaron operativo de control y seguimiento a actividades de minería ilegal.  Se inhabilitó campamentos improvisados de extracción, carga y procesamiento de minerales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ARC_EnergiaEc</b>  En límite provincial Loja-El Oro (sector Cerro de Arcos), la @ARC_EnergiaEc , @Ambiente_Ec @FFAAECUADOR controlaron actividades mineras.  Colocamos sellos de prohibición en labor subterránea de concesión AGUILARES; no tienen medidas de seguridad, ni permiso ambiental . <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#Esmeraldas</b> En flagrancia un sujeto implicado en el robo a un ciudadano, fue aprehendido en el cantón #Muisne, en su poder se decomisó 1 revólver y 3 municiones, las evidencias como el aprehendido fueron entregados a las autoridades competentes. #FFAAContigo ec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  Soldados de tierra, mar y aire comprometidos con la Patria. #FFAAContigo ec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b>  <b>Te invitamos a conocer el nuevo horario del programa radial Identidad Militar</b>   ec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#Loja</b> @FFAAECUADOR mediante la ejecución de acciones tácticas y en apoyo a la @ARC_EnergiaEc, en el cantón de #Saraguro, se decomisó:  50 fulminantes  35 tacos explosivos  100 mts de cordón detonante  1 taladro eléctrico  1 generador de luz  10 galones de combustible  1 campamento. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#Esmeraldas</b> @FFAAECUADOR, ejecutando operaciones de control y vigilancia en los espacios acuáticos, en el sector #Rocafuerte, se detuvo a una lancha en actitud sospechosa, donde se decomisó:  11 dosis de SSF.  01 motor de 40 HP.  01 embarcación.  04 personas aprehendidas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b>   #Guayaquil   Conoce nuestras agencias a nivel nacional  <a href="https://bit.ly/45aggmT">https://bit.ly/45aggmT</a>  #IssfaSiempreContigo. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

## @DirmovSocial

En las instalaciones de la DIRMOV, se realizó la ceremonia por motivo del ascenso del personal militar al inmediato grado superior y despedida del personal militar que se acoge a la disponibilidad. @FFAAECUADOR @EjercitoECU @armada\_ecuador @FuerzaAereaEc. [Ver más](#)



## @FFAAECUADOR

#Guayas @FFAAECUADOR mediante el Grupo Operacional "TAURA", ejecutan operaciones militares, en los sectores de #LaAlborada, #Sauces y #Samborondón, con el objetivo de garantizar la seguridad de la ciudadanía y mantener la soberanía e integridad del Estado. #FFAAContigoEC. [Ver más](#)



## COYUNTURA

### Ecuatorianos son la segunda nacionalidad que atraviesa el Darién. Primicias

En los primeros siete meses de 2023, la cifra de migrantes de diferentes nacionalidades que atravesaron el Darién ya supera a la de todo 2022. Las autoridades proyectan que el número aumentará más. Los ecuatorianos se convirtieron en la segunda nacionalidad que atraviesa la peligrosa selva del Darién durante 2023, según un reporte emitido este lunes 31 de julio por el Gobierno de Panamá. [Ver más](#)



### Elecciones Ecuador 2023: estas son las reformas legales que plantean los candidatos presidenciales. Ecuavisa

Nombrar a la Asamblea Nacional en Ecuador se ha vuelto un tema delicado. Y, ya no por sus niveles de aprobación, bastantes bajos, en los últimos años, sino porque en este periodo pasó lo que nunca había sucedido antes. Luego de un intento de juicio político en contra del presidente Guillermo Lasso, éste cambió la jugada y firmó el decreto que le permitió disolver la Asamblea, o como mejor conocemos activó la "muerte cruzada". [Ver más](#)



### Concurso de jueces para la Corte Nacional de Justicia se inicia en medio de cuestionamientos. Telemazonas

El presidente del Consejo de la Judicatura, Wilman Terán, minimiza los cuestionamientos y emprende el nuevo concurso de jueces de la Corte Nacional de Justicia. No obstante, reconoce la cuestionada situación judicial de dos de sus vocales y dice que no toparán el concurso. Este lunes 31 de julio del 2023 se oficializó el inicio del concurso para la selección y designación de siete jueces de la Corte Nacional de Justicia como parte de una renovación del organismo. «Sigán mi ejemplo, concursen, apliquen», indicó Terán en su intervención durante la convocatoria. [Ver más](#)



### Guayaquil es la ciudad con más empleo informal de Ecuador. Primicias

Con una tasa de 43,1%, Guayaquil es la ciudad con más empleo informal del país, según el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC). La Encuesta Nacional de Empleo, Desempleo y Subempleo, del INEC, analiza en su informe trimestral las condiciones de trabajo en cinco ciudades principales del país: Quito, Guayaquil, Cuenca, Ambato y Machala. [Ver más](#)



### El desvío y el contrabando de diésel solo se solucionará con la focalización del subsidio, pero la decisión quedará en manos del próximo Gobierno. La Hora

El Gobierno asegura que está examinando por dónde se fuga el diésel y que los cupos de venta al 10% de las gasolineras ayuda a un mejor control. Fernando Santos Alvite, ministro de Energía y Minas, explicó, durante una entrevista con LA HORA, que Petroecuador no está detrás de los desvíos de diésel subsidiado. El problema recae en las camaroneras, la minería ilegal y el gran contrabando. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

## OPINIÓN

### Entre la espada y la pared. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora

La magnitud de la crisis que sufre Ecuador es muchísimo mayor que la capacidad del Estado para resolverlos. La violencia y la coerción criminal han convertido al país en un frente bélico. En efecto, el asesinato a la luz del día de un alcalde y el creciente número de cadáveres dentro de las cárceles de Ecuador. [Ver más](#)



### Campaña presidencial: demagogia y meteduras de pata. Thalía Flores y Flores. Primicias

Quién habría imaginado que la célebre frase de Eurípides, uno de los tres grandes poetas trágicos griegos junto con Esquilo y Sófocles, "no es lo esperado lo que sucede, sino lo inesperado lo que acontece", dicha 400 años a. C., se cumpliría en las elecciones de 2023, en Ecuador. [Ver más](#)



### El castigo, la delincuencia. Iván Paredes

Coches bomba, atentados, asesinatos en masa, caos, descontrol, en fin, el Ecuador está atravesando por el peor momento de su historia en lo referente a la inseguridad que amedrenta a toda su población, sin que nada o nadie pueda parar o frenar esta conducta que ha ganado espacio. [Ver más](#)



### Superar la crisis. Rodrigo Santillán. La Hora

Aparentemente, la constante crisis política que padece el país, deberá concluir con la realización de las elecciones presidenciales y legislativas anticipadas, que deben efectuarse el próximo 20 de agosto, o quizá empiece otra crisis cuando el elegido se posesione en noviembre, para ejercer el poder solo un año y medio. [Ver más](#)



### Crisis de inseguridad. Luis Intriago. La Hora

La seguridad ciudadana está pasando por una crisis de inseguridad, que se ha venido agravando por culpa de una pésima decisión del Gobierno de la revolución ciudadana, al liberar el consumo de droga; además, una Constitución muy garantista, una legislación blandengue, solapadora y muy permisiva; si a esto le sumamos la evidente corrupción de todas las instituciones del Estado. [Ver más](#)



### Las cárceles de una sociedad. Cristina Villagómez. El Universo

Nayib Bukele es el presidente con más aprobación de América Latina. Su popularidad se extiende mucho más allá de las fronteras de su país. El gobierno del mandatario salvadoreño ha hecho una impecable propaganda para informar su estricto, y excesivo para muchos, régimen carcelario. Lo anterior contrasta con lo que suelen hacer otras naciones que pretenden ser prístinas cuando de derechos humanos se trata. [Ver más](#)



## RADIO Y TELEVISIÓN

Despliegue militar en diferentes zonas de Guayaquil TC 31-julio-2023



Decomisan armas y municiones en Pabellón 3. Mención FF.AA. TC 31-julio-2023



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 01 de agosto de 2023

<p>SITUACIÓN DEL NARCOTRÁFICO: 10 micro carteles operan en todo el país y estarían generando la ola de violencia. Mención operativos FF.AA. <b>Teleamazonas 31-jul-2023</b></p>	
<p>OPERATIVOS TULCÁN: se realizan operativos de control y seguridad en las plazas comerciales de Tulcán. Mención operaciones de control de FF.AA. <b>Teleamazonas Locales 31-jul-2023</b></p>	
<p>Durán: Fuerzas Armadas y Policía Nacional realizan operativo anti delincuencia – TVC 31-julio-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	